

## Anreise:

Auto: E 60 Passau-Linz-Abfahrt Amstetten-West, dann Richtung Zeillern.

Bahn: Ausstieg in Amstetten, dann Bus oder Taxi.

Flug: Flughafen Linz, dann Bahn bis Amstetten.



### **Zeitplan**

für die 8. Subregionskonferenz vom 22. – 27. September 2015  
auf Schloß Zeillern

#### Mittwoch, 23.9.2015

bis 15.00 Anreise der Teilnehmer /innen  
17:00 Eröffnung – kleiner Sektempfang  
18:00 Abendessen – Gespräche

#### Donnerstag, 24.9.2015

07.30 – 08.30 Uhr Frühstück und Morgenrunde  
09.15 Sitzung I  
11.00 Kaffeepause vor dem Festsaal  
11.15 Sitzung II  
12.30 Mittagessen  
ab 14.30 Kurzprogramm für Alle  
18.30 Abendessen  
20.30 Gemütlicher Abend

#### Freitag, 25.9.2015

07.30 – 08.30 Frühstück und Morgenrunde  
09.15 Exkursionen Linz oder Mendlingtal  
19.00 Abendessen, danach Möglichkeit für Gespräche u/o. Singen

#### Samstag, 26.9.2015

07.30 – 08.30 Uhr Frühstück und Morgenrunde  
09: 15 Sitzung III  
11.00 Kaffeepause  
12.30 Mittagessen, Nachmittag zur freien Verfügung  
14:00 – 18:00 Uh Es findet gleichzeitig der österreichische VerbandsERLEBNIS tag statt.  
18.30 Abschlussdinner im Wintergarten (regionale Küche), im Anschluss: „Wir lassen die Konferenz ausklingen“

#### Sonntag, 27.9.2015

07.00 – 08.30 Frühstück  
08.00 Gottesdienstbesuch  
10.15 Abschlusskreis  
12.00 Mittagessen und Abreise



# Einladung

# Invitation

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer!

Die Anmeldung zur 8. Konferenz der Subregion Zentral-europa muss bis zum **31. März 2015** beim Präsident Manne Bosse, In der Worth 33 - D 27313 Dörverden oder bei der Geschäftsführerin Frau Christa Schmeißer, Forstthofstr. 10 - D-90461 Nürnberg eingegangen sein. Mit der Anmeldung sind als 1. Rate 50 € einzuzahlen. Konto der Subregion/Sub regional account: Sparkasse Schaumburg, Sonderkonto SRZE, BLZ: 255 514 80, Konto-Nr.: 321 010 654 – **IBAN: DE53 2555 1480 0321 0106 54** **BIC/SWIFT: NOLADE 21SHG**.

Die 2. und letzte Rate des Teilnehmerbeitrages ist bis zum **1. Juni 2015** auf das angegebene Konto einzuzahlen.

\*

Dear participants,

Your registration form has to arrive not later than **31<sup>st</sup> of March 2015** – and has to be sent to Manne Bosse, In der Worth 33 - D 27313 Dörverden or to the secretary Mrs. Christa Schmeißer, Forstthofstr. 10 - D-90461 Nürnberg. Registration will be valid upon receipt of a deposit of €50 by bank transfer, free of charges to the receiver till **31<sup>st</sup> of March 2015**, the second rate till **1<sup>st</sup> of June 2015**.

\*

Schloß Zeillern liegt im Mostviertel, daher ist das Logo eine Birne mit Inschrift. The castle Zeillern is situated in the Mostviertel therefore our logo is a pear.

\*

Der Teilnehmerbeitrag pro Person inkl. Kurtaxe und Exkursion beträgt 250 € im DZ, 290 € im EZ.  
The participation fee per person is €250 in a double room, €290 in a single room including excursion and treatment rate.

Liebe Freunde!

Zu unserer 8. Subregionskonferenz vom 23. – 27. September 2015 auf Schloß Zeillern in Österreich laden wir alle herzlich ein mit unserem Konferenzmotto:

**Gemeinsamkeit macht Freu(n)de**

Wir würden uns freuen, wenn davon zahlreich Gebrauch gemacht würde. Für die Teilnehmer stehen insgesamt 100 Übernachtungsplätze zur Verfügung.

\*

Dear friends,  
You are cordially welcome to join our 8<sup>th</sup> Central Europe Sub-Region Conference.

We will be very glad if many participants will join our invitation. Accomodations for 100 participants will be provided.

Willkommen! Welcome!



- Manne Bosse, Präsident -